

La Troupe des étalons du Jura

La "Troupe des étalons du Jura" s'est constituée en 2014 dans le but d'avoir en permanence à disposition une troupe de chevaux Franches-Montagnes apte à mettre en valeur la race à tout moment de l'année, indépendamment des saisons.

Chaque année, à l'issue de l'approbation des étalons, les étalonnières du canton du Jura sont conviés à mettre à disposition leur étalon Franches-Montagnes pour les différentes présentations, à condition que ces derniers soient approuvés et qu'ils proviennent du berceau de la race, le Jura.

Comme chaque éleveur ne dispose pas forcément de son propre meneur/cavalier, plusieurs membres de la troupe sont à leur disposition pour mettre leur étalon en valeur avec beaucoup de plaisir, de professionnalisme et de savoir-faire.

Outre les étalons plus âgés qui participent couramment aux quadrilles depuis la création de la troupe, celle-ci peut également compter chaque année sur de jeunes étalons qui s'intègrent parfaitement, comme à leur habitude, dans le style de la race et qui étonnent souvent par leur souveraineté juvénile.

Nous pouvons régulièrement admirer la "Troupe des étalons du Jura" à la BEA à Berne, au Marché Concours à Saignelégier et lors d'autres manifestations en Suisse.

La troupe a également attiré l'attention des pays voisins. Une délégation s'est déjà rendue à plusieurs reprises à Avignon pour participer à Cheval Passion afin d'enthousiasmer les spectateurs avec ses étalons Franches-montagnes très expressifs et très proches des humains.

Vous souhaitez engager la troupe pour votre manifestation ?
Contactez-nous dès aujourd'hui !

Info@cheval-jura.ch ou au : 079 376 77 57